15 Piéces
1000 m?

Réf. CA6-1825
45 000 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Située a proximité des plages au coeur de Cap d'Antibes, cette unique
propriété entierement rénovée est sise sur un parc de plus de 10 000
m? et se compose de la maison de Maitre édifiée sur 3 niveaux,
comprenant une vaste réception, salle a manger, 5 chambres avec
salles de bain, 1 bureau, salle de sport et ascenseur.- Maison d'invité :
composée de 3 suites, un sauna, hammam, salle de massage. Un
appartement staff avec 2 chambres avec une entrée séparée.Piscine,
tennis et garage 8 voitures.Inclus dans le prix une villa pied dans I'eau

d'environ 200 m2 située proche des plages de la Garoupe: ...

Located in the heart of Cap d'Antibes, near the beaches, this unique fully renovated
property is set on a park of more than 10,000sgm and consists of the main
property built on 3 levels, including a large reception, dining room , 5 bedrooms
with bathrooms, 1 office, gym and elevator.- Guest house: composed of 3 suites, a
sauna, hammam, massage room. A staff apartment with 2 bedrooms with a
separate entrance. Swimming pool, tennis court and 8 car garage.Included in the
price a waterfront villa of approximately 200 sqm located near the Garoupe
beaches: living room, dining room, 3 bedrooms and ...
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